

GOBIERNO LLAMA 'LADRONES Y BUFONES' A GUERRILLEROS

FARC admite que nunca tuvo a niño ofrecido para liberación

- Grupo terrorista admite engaño y acusa a Gobierno de secuestrar a menor
- Mentira pone en duda respaldo internacional para un eventual canje

Bogotá. AFP. La guerrilla de las FARC, que prometió entregar tres rehenes al presidente venezolano Hugo Chávez, entre ellos un menor nacido en cautiverio, incumplió su promesa porque admitió que no tenía al pequeño.

MÁS SOBRE ESTE TEMA

[Emmanuel vivió siempre descuidado](#)

 Imprimir
  Recomendar
  Disminuir
  Aumentar

El grupo insurgente reconoció que el menor, conocido como Emmanuel, es el mismo que el presidente Álvaro Uribe señaló que estaba en Bogotá con otro nombre y al amparo de un orfanato estatal.

El pequeño, de tres años y medio, es hijo de Clara Rojas, secuestrada por las FARC en el 2002 con la candidata presidencial colombo-francesa Ingrid Betancourt, de quien era su asesora.

Antes del pronunciamiento de las FARC el viernes por la noche, las autoridades colombianas revelaron que una prueba de ADN practicada al menor, y confrontada con la abuela y el tío de Emmanuel, evidenciaba el estrecho nexo genético de los tres.

Tanto la abuela como el tío de Emmanuel, coincidieron en que creen por completo en las pruebas de ADN practicadas por la Fiscalía, y señalaron que reclamarán la custodia del menor.

Las FARC argumentaron en el comunicado, fechado el miércoles anterior, que sacaron a Emmanuel de la jungla porque “no podía estar en medio de las operaciones bélicas del Plan Patriota (ofensiva del Ejército), bombardeos, combates, movilidad permanente y contingencias de la selva”.

“Por eso este niño, de padre guerrillero, había sido ubicado en Bogotá bajo el cuidado de personas honradas mientras se firmaba el acuerdo humanitario”, agregó el documento del grupo terrorista.

A su vez, las FARC acusaron a Uribe de “secuestrar” a Emmanuel para sabotear su entrega, la de su madre y la de la excongresista Consuelo González a Chávez.

Tenía razón. El 31 de diciembre, tras esperar sin éxito a que el grupo guerrillero informara donde se suponía que entregaría a los rehenes, Uribe lanzó la sorpresiva hipótesis de que las FARC no tenían al niño.

Una vez conocido el pronunciamiento de las FARC, el ministro de Defensa de Colombia, Juan Manuel Santos, dijo que con el reconocimiento de las FARC sobre la identidad del menor, “la comunidad internacional se da cuenta de la forma como las FARC engañan”.

Por su parte, el comisionado de paz del gobierno, Luis Carlos Restrepo, calificó a las FARC de “ladrones y bufones”, pues “reconocen su mentira, pero para ellos ahora el secuestrador es el gobierno”.

Por su parte, la presidenta del Congreso, Nancy Patricia Gutiérrez, aseguró que “con esta situación, es difícil que la comunidad internacional les vuelva a creer”.

“Es inexplicable que se hayan comprometido a entregar a una persona que no tenían. Uno no sabe si realmente le mintieron o fue algo apresurado por parte del presidente Chávez”, agregó Gutiérrez.

 FOTOS

ADEMÁS EN EL MUNDO

[Presidente keniano pide unidad mientras rival exige su renuncia](#)

[Presidente de Georgia celebra su reelección entre protestas](#)

[Cuerpos de secuestrados aparecen en fosa](#)

[Clinton y Obama brillaron por igual en debate de anoche](#)

[Tormenta dejó sin luz a 600.000 en California](#)

[Exdictador indonesio está en situación crítica](#)

[Dos atentados mataron a siete en Iraq](#)

[Se reanuda juicio contra expresidente de Liberia](#)

[Mapa Mundi](#)

Para algunos analistas, la confirmación de que las FARC engañaron a Chávez y al mundo, se vuelve ahora en una traba frente al acompañamiento de la comunidad internacional para un eventual intercambio de 500 guerrilleros presos por unos 40 secuestrados.

SERVICIOS



En tu Celular



En tu PDA



Fax



Horóscopo



Cartelera de cine

[GRUPO DE DIARIOS DE AMÉRICA](#)

[ESTADOS FINANCIEROS DE LA NACIÓN](#)

[ANÚNCIESE EN LA NACIÓN](#)

[TARIFARIO DE LA NACIÓN](#)

[TRABAJE EN LA NACIÓN](#)

© 2007. GRUPO NACIÓN GN, S. A. Derechos Reservados. Cualquier modalidad de utilización de los contenidos de nacion.com como reproducción, difusión, enlaces informáticos en Internet, total o parcialmente, solo podrá hacerse con la autorización previa y por escrito del GRUPO NACIÓN GN, S. A.

Si usted necesita mayor información o brindar recomendaciones, escriba a webmaster@nacion.com

Apartado postal: 10138-1000 San José, Costa Rica. Central telefónica: (506) 247-4747. Servicio al cliente: (506) 247-4343 Suscripciones: suscripciones@nacion.com Fax: (506) 247-5022. **CONTÁCTENOS**